



# 浮間小 だより

令和2年度  
12月号  
11月30日  
北区立浮間小学校  
校長 宮崎 史隆



浮間小HP QRコード

★よく考え 進んで学習する子★

★仲良く すなおで明るい子★

★じょうぶな体で がんばる子★

## 子供たちが音楽会を通して育むことができた力とは

校長 宮崎 史隆

11月中旬の暖かいある朝のことです。樹木はすっかり紅葉して、毎日掃いても掃ききれないほどの落ち葉が路上に散らばっている中、校門では挨拶当番の子供たちが「おはようございます」と登校してくる児童に声をかけています。その中の一人が力強い声で「元気ですか!」と仲間を励ます声かけをしています。微笑ましい光景です。私も子供たちの「おはようございます」の声に、今日も一日がんばろうという元気をいつももらっています。体育館では2週間後の音楽会に向けて合唱団の練習に熱が入り、「君を乗せて～」のハーモニーが校門にまで美しく響いてきます。とてもものどかな朝です。

しかし11月に入り、全国の新型コロナウイルス感染症の新規陽性者数は増加傾向にあり、都内の新型コロナウイルス感染症の新規陽性者数も最多を更新するなど、感染拡大に嚴重な警戒が必要な段階となっています。さらに11月19日には東京都新型コロナウイルス感染症対策本部会議が開催され、11月19日からの1ヶ月間を「感染対策集中月間」とし、改めて感染防止対策を徹底するよう要請が行われました。

浮間小学校としてはこのような要請が発出されている状況下で、保護者(1学年あたり95人~135人)の皆様を体育館(保護者鑑賞席)にお迎えすることは難しいと判断しました。また、上記通知を受けて改めて感染防止の観点から児童に前後左右の間隔をとらせたところ、児童が体育館フロア全体に広がることになり、保護者鑑賞スペースを確保することが難しくなりました。以上の点から音楽会での保護者鑑賞を中止とさせていただきます。

保護者の皆様に直に鑑賞いただけないことは、子供たちにとっても残念なことです。しかし、どの学年も練習にしっかり励んでいます。家で練習を重ねた児童がたくさんいるようです。自分に不足していることは何かをよく考え、課題を克服するために試行錯誤しながら練習すること、最後までやり抜くことはとても尊いことです。子供たちは運動会で発揮した力を音楽会でも披露してくれると確信しています。音楽会を通して子供たちがどんな力をつけることができたか、ぜひご家庭でお子様と振り返っていただければと思います。

なお、6年生にとっては最後の発表の機会がこのような結果になり大変申し訳なく思います。状況が許せば2月27日の「卒業を祝う会」で披露したいと考えています。

【お知らせ】12月12日(土)土曜公開は予定通り実施します。受付(名札、参加票提出)をお願いします。

○校庭 2校時 2年1・2組 3校時 2年3・4組

○体育館 1校時 5年1組 2校時 5年2組 3校時 5年3組

12月の行事予定				16	水	浮T	4時間授業(6-2のみ5時間授業)
				17	木	浮T	特5 個人面談③ お話会1年
日	曜	朝	行 事	18	金	児童集会	特5 個人面談④ お話会2年
1	火	浮T		19	土		
2	水	浮T		20	日		
3	木	浮T	委員会活動	21	月	全校朝会	たてわり班遊び
4	金	浮T	安全指導日 音楽会リハーサル	22	火	浮T	
5	土		音楽会発表日 給食あり(月曜時程)	23	水	浮T	特4
6	日			24	木	浮T	特5
7	月		音楽会振替休業日	25	金	休み前朝会	特5 給食終
8	火	全校朝会	特6 保健指導日 避難訓練	26	土		冬季休業日開始
9	水	浮T	6年薬物乱用防止教室	27	日		
10	木	浮T	クラブ活動	28	月		
11	金	児童集会	特6	29	火		学校閉庁日(1/4まで)
12	土	公開日	2・5年公開日 浮間中新入生説明会(浮間中)	30	水		
13	日			31	木		
14	月	全校朝会	特5 個人面談①	1/8	金	休み明け朝会	給食始
15	火	浮T	特5 個人面談② お話会3年、5くみ 4年社会科見学	毎週土曜日はPTA廃品回収日です			

**★今月の給食費引き落とし日は、8日(火)です。**

## あいさつ運動、がんばっています!

生活指導主任 川谷内 友樹

10月から今年度の「あいさつ運動の取り組み」が始まりました。3年生～6年生の児童が当番となり、登校時に正門に立って、校長先生、日直の先生と一緒に登校してきた児童にあいさつをします。10月は4年生、11月は6年生があいさつ当番を担当し、12月は5年生が担当します。当番になった児童は、「おはようございます!」と元気にあいさつをしています。登校してきた児童からも「おはようございます」と元気な声が聞こえ、一日のスタートがとても気持ちのよいものになります。あいさつをすることで、お互いに笑顔に、元気になる、あいさつの力を児童が感じられたらと思います。

あいさつ当番をした4年生児童の感想をご紹介します。

- 大きな声であいさつができてよかったです。みんなとあいさつをする  
と、とても心があたたかくなりました。
- あいさつを大きな声で笑顔でしっかりやれたと思います。これからも  
みんなの心がぽかぽかになるようなあいさつを続けていきたいです。



## 5組(4～6年) 校外学習

5組担任 上原 香

26日(木)に、なでしこ小学校5組の友達と一緒に、横浜・八景島シーパラダイスに行ってきました。例年は、区内10校の特別支援学級の高学年で那須方面へ2泊3日の宿泊学習を実施していますが、今年度は代替行事として日帰りの活動になりました。イルカのショーを見たり、事前学習で調べた魚を見つけたり、ふれあいコーナーを楽しんだり、



いろいろな体験をすることができました。いいお天気にも恵まれ、お弁当を食べた後の広場での鬼ごっこでは思い切り汗をかいていました。仲間と一緒に楽しく活動することができ、思い出の1日になりました。